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Mitteilungen 
 
Jan Röse berichtet, dass er in einer Unterarbeitsgruppe, die das Fuldakonzept der 
Stadt Kassel umsetzt, mitgearbeitet hat. Ziel war es, Kompromisslösungen für die 
unterschiedlichen Nutzungsformen zu finden. Einerseits soll das das Baden in der 
Fulda möglich sein und gleichzeitig das Vereinsleben der Ruder- und Bootsvereine 
mit Stegen und Booten sichergestellt werden.  
 
Frau Schreiner informiert über die Baumpflanzaktion des Vereins Essbare Stadt 
e.V. Anfang Februar 2022, bei der sie mitgeholfen hat. 10 Obstbäume 
verschiedener einheimischer alter Sorten wachsen nun auf dem kleinen dreieckigen 
Areal in der Nähe der Kleingartenanlage Helleberg. 
 
Herr Osken fragt nach, wie weiterhin mit dem Anliegen von Herrn Müller, an der 
Fuldapromenade das Müllproblem zu lösen, umgegangen werde. Frau Linne ist zu 
diesem Thema mit den Stadtreinigern in Kontakt und wird dran bleiben. 
 
Herr Nolda hat dazu aufgerufen, im Rahmen der Mobilitätswoche 16.09.-22.09.22 
Ideen zu entwickeln und Aktionen zu konzipieren. Die Stadt Kassel wird diese 
umsetzen und Mittel zur Verfügung stellen. Frau Linne bittet darum, sich mit Ideen 
einzubringen und sie in der Sache zu kontaktieren.  
 
Herr Aßmann berichtet, dass die documenta GmbH 2 Standorte in der 
Unterneustadt plant. Er rechnet mit erhöhtem Autoverkehr und empfiehlt zur 
nächsten Sitzung Ende April dazu Expert*innen in den Ortsbeirat einzuladen.  
 
Kerstin Linne Sabine Schreiner 
Ortsvorsteherin  Mitglied/Schriftführerin 
 
Nachrichtlich: Auszug aus der Niederschrift der Sitzung vom 28. April 2022 
Die Niederschrift wird mit nachfolgender Korrektur verabschiedet: 
 
Einwand Herr Becker: Unter TOP 8 "Mitteilungen" muss der folgende Absatz 
aufgenommen werden:  
Herr Becker fragt nach dem Stand der Planung des Familienspielplatzes auf dem 
Gelände des CSC03. Herr Röse antwortet, dass es nach seinem Informationsstand 
Überschwemmungsgebiet sei und der Familienspielplatz daher dort nicht kommen 
werde. 
 
Abstimmungsergebnis:  7 Ja-Stimmen  0 Nein-Stimmen  1 Enthaltungen. 
 
Die geänderte Niederschrift, gültig durch Beschluss aus der Sitzung vom 28. April 
2022, lautet wie folgt: 



 

Beschluss der 7. Sitzung des Ortsbeirates Unterneustadt vom 24. März 2022 
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Jan Röse berichtet, dass er in einer Unterarbeitsgruppe, die das Fuldakonzept der 
Stadt Kassel umsetzt, mitgearbeitet hat. Ziel war es, Kompromisslösungen für die 
unterschiedlichen Nutzungsformen zu finden. Einerseits soll das das Baden in der 
Fulda möglich sein und gleichzeitig das Vereinsleben der Ruder- und Bootsvereine 
mit Stegen und Booten sichergestellt werden.  
 
Frau Schreiner informiert über die Baumpflanzaktion des Vereins Essbare Stadt 
e.V. Anfang Februar 2022, bei der sie mitgeholfen hat. 10 Obstbäume 
verschiedener einheimischer alter Sorten wachsen nun auf dem kleinen dreieckigen 
Areal in der Nähe der Kleingartenanlage Helleberg. 
 
Herr Osken fragt nach, wie weiterhin mit dem Anliegen von Herrn Müller, an der 
Fuldapromenade das Müllproblem zu lösen, umgegangen werde. Frau Linne ist zu 
diesem Thema mit den Stadtreinigern in Kontakt und wird dran bleiben. 
 
Herr Nolda hat dazu aufgerufen, im Rahmen der Mobilitätswoche 16.09.-22.09.22 
Ideen zu entwickeln und Aktionen zu konzipieren. Die Stadt Kassel wird diese 
umsetzen und Mittel zur Verfügung stellen. Frau Linne bittet darum, sich mit Ideen 
einzubringen und sie in der Sache zu kontaktieren.  
 
Herr Aßmann berichtet, dass die documenta GmbH 2 Standorte in der 
Unterneustadt plant. Er rechnet mit erhöhtem Autoverkehr und empfiehlt zur 
nächsten Sitzung Ende April dazu Expert*innen in den Ortsbeirat einzuladen.  
 
Herr Becker fragt nach dem Stand der Planung des Familienspielplatzes auf dem 
Gelände des CSC03. Herr Röse antwortet, dass es nach seinem Informationsstand 
Überschwemmungsgebiet sei und der Familienspielplatz daher dort nicht kommen 
werde. 
 




